



CONSEJO GREMIAL
Y EMPRESARIAL
DEL CAUCA



COMITÉ INTERGREMIAL
EMPRESARIAL
Valle del Cauca



Sociedad de Agricultores y
Ganaderos del Cauca



Sociedad de Agricultores y Ganaderos
del Valle del Cauca



SECTOR
AGROINDUSTRIAL
DE LA CAÑA

asocaña



Procaña®

ASOCIACIÓN COLOMBIANA DE PRODUCTORES
Y PRODUCTORAS DE CAÑA DE AZÚCAR

22 de julio del 2022

COMUNICADO DE PRENSA

Los gremios y empresas del Cauca y Valle del Cauca rechazamos enérgicamente las amenazas a trabajadores y daños contra la propiedad privada que se registran en el norte del Cauca.

Estos hechos de agresión y violencia se generan por parte de personas que actúan en contra de la ley y que no respetan la propiedad privada. Sus acciones demuestran que cada vez hay menos garantías para el trabajo, la productividad y el desarrollo de la región, pues tan solo en 2022 más de 800 hectáreas se han visto afectadas en el norte del Cauca.

Desde el sector empresarial del Cauca y el Valle del Cauca reiteramos el llamado urgente e insistente que desde hace varios meses hemos hecho a las autoridades judiciales, para que se entreguen resultados en las más de 630 denuncias que se han interpuesto por amenazas, invasiones y agresiones en la región. A la fecha tan solo hay dos capturados en las más de seis mil hectáreas afectadas en el norte del Cauca.

La agroindustria representa un eslabón muy importante en el desarrollo económico de esta región, con más de 50 mil empleos directos e indirectos en los municipios del norte del Cauca, por lo que exigimos las garantías necesarias para seguir trabajando por el progreso del departamento.